## ASEGURAMIENTO UNIVERSAL ES UNA REFORMA QUE CAMBIARÁ LA VIDA DE LOS PERUANOS

**Imprimir Notici** 



Población accederá sin distinción a los establecimientos que integran el sector Salud





El presidente de la República, Alan García Pérez, afirmó que el Aseguramiento Universal en Salud (AUS) es una reforma profunda, integral y democrática que va a cambiar la vida de los peruanos, y en este día empezará a beneficiar a 75 mil personas de extrema pobreza que viven en la ciudadela Pachacútec, en Ventanilla (Callao), donde se ha dado inicio a este proceso, a nivel de Lima.

En la ceremonia de implementación, que contó con la presencia de cinco mil personas, García Pérez sostuvo que a través del AUS la población podrá acceder sin distinción a todos los establecimientos que integran el sector Salud.

"Todos sin distinción tendrán derecho a una atención en salud en todos los niveles. Hoy es un día importante para el Perú, para Pachacútec y para el pueblo, porque ponemos el Aseguramiento Universal en Salud, una reforma profunda y democrática que va a cambiar radicalmente la vida de muchos", subrayó.

El mandatario anunció que dicho programa se extenderá progresivamente a otras zonas de Lima, como Huaycan, pues la atención de salud sin exclusión, para el trabajador y desempleado, es un derecho de todos.

Por su parte, el ministro de Salud, Oscar Ugarte Ubilluz, explicó que el AUS incorporará automáticamente a todas las personas de la Ciudadela Pachacútec, tanto los que cuentan o no con un seguro de salud, logrando la cobertura total de la población y permitiendo la atención de enfermedades como la hipertensión, diabetes y patologías mentales.

"Todos los ciudadanos que están afiliados al Seguro Social o al Seguro Integral de Salud (SIS) van a poder tener mayores derechos de atención. El inicio del Aseguramiento es un cambio cualitativo en la oferta de servicios, en reconocimiento del derecho de la salud", argumentó.

Ugarte Ubilluz comentó que por iniciativa del gobierno regional del Callao y en coordinación con el gobierno central, el Ministerio de Salud asumió el reto de iniciar el AUS en una zona pobre y tan necesitada. "Esta es una muestra de que unidos, el gobierno nacional, regional, local y la población organizada podemos asumir este reto que va abrir el camino para que el AUS llegue a todo el Callao", dijo.

En tanto, el presidente regional del Callao, Alexander Kouri, aseguró que el AUS implica un desarrollo y una co-responsabilidad que asumen las autoridades y el pueblo, pues el primer promotor de salud es el padre de familia.

Asimismo, indicó que a través de este proceso de implementación se garantizará la atención de diversas enfermedades y casos complejos que enfrenta la población más pobre del Callao.

Servicios del AUS y mejora de establecimientos

Mediante el AUS, se podrá acceder a servicios básicos como atención integral de salud, consulta externa en medicina general y especializada, hospitalización, cirugía, atención de partos y del recién nacido, rehabilitación y odontología.

A estos servicios se incluye la atención profesional, entrega de medicamentos, exámenes auxiliares y procedimientos básicos.

Para garantizar el proceso de implementación del AUS en los cinco establecimientos correspondientes a la jurisdicción de la Ciudadela Pachacútec (Perú-Korea, 3 de febrero y Santa Rosa) se reforzará el personal médico para brindar atenciones con calidad.

Mientras que, el C.S. Ciudad Pachacútec y C.S. Bahía Blanca, que atendían en un solo horario de seis horas, atenderán en doble horario (mañana y tarde) de 12 horas.

El proceso de implementación comprende a la población de cinco sectores y varios asentamientos humanos, como: Oasis, José María Arguedas, Doce de Diciembre Cerro Cachito, Costa Azul, Señor de los Milagros y Balneario.

## **AUS en el 2010**

Cabe indicar que el inicio del Aseguramiento Universal en el Callao, se inscribe dentro del Plan de Implementación del Aseguramiento Universal que empezó en otras regiones del país como Ayacucho, Huancavelica y Apurímac, y continuará el 2010 con la incorporación de otras localidades en Amazonas y Loreto.

También se tiene previsto implementar este proceso en la denominada franja nativa o "aguajun" de las provincias de Bagua y Condorcanqui, en Amazonas, y Datem del Marañón, en Loreto.



Pérez



Familia de Pachacútec recibió ficha de afiliación al Seguro Integral de Salud, documento que los incorpora al Aseguramiento Universal en Salud (AUS).



AUS beneficiará a 75 mil personas de extrema pobreza que viven en la ciudadela Pachacútec, en Ventanilla - Callao.



El ministro Ugarte explicó que el AUS incorporará automáticamente a todas las personas de la Ciudadela Pachacútec, tanto los que cuentan o no con un seguro de salud.



Mediante el AUS se podrá acceder a servicios básicos como atención integral de salud, consulta externa en medicina general y especializada, hospitalización, cirugía, atención de partos y del recién nacido, rehabilitación y odontología.